



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. Januar 2024

Homepage, Kultur

Ausschreibung der Nachwuchs- und Konzeptionsförderung für 2024 im Bereich Musik

Das Kulturamt Wiesbaden schreibt 2024 erneut die Konzeptions- und Nachwuchsförderung im Bereich Musik aus. Die Stärkung der Innovationskraft sowie die Unterstützung des künstlerischen Nachwuchses innerhalb der freien Szene sind die Hauptziele dieser Förderprogramme.

Während die Konzeptionsförderung auf bis zu ein Jahr angelegt ist und bei Vorhaben unterstützt, die einer langfristigeren, kontinuierlicheren Förderung bedürfen, soll die Nachwuchsförderung dem künstlerischen Nachwuchs, unabhängig vom Alter, den (Wieder-) Einstieg in das künstlerische Berufsleben erleichtern. Neben der finanziellen Förderung unterstützt das Kulturamt Wiesbaden alle geförderten Künstlerinnen und Künstler auch mit Rat und Know-How.

Seit September 2023 ist das neue Förderportal der Landeshauptstadt Wiesbaden online, über das Künstlerinnen und Künstler zukünftig Anträge stellen müssen. Kulturschaffende aus dem Bereich Musik werden aufgerufen, sich bis zum 25. März 2024 unter <https://kulturfoerderantraege-wiesbaden.fund.garden/> für die jeweiligen Förderprogramme zu bewerben. Die Förderungen erfolgen auf Grundlage der Empfehlung der Fachjury Musik, die vom Kulturamt berufen wird. Die Entscheidungen werden voraussichtlich bis Ende April 2024 mitgeteilt.

Auch für die Auftrittsförderung können Wiesbadener Künstlerinnen und Künstler 2024 ganzjährig Anträge unter <https://kulturfoerderantraege-wiesbaden.fund.garden/> einreichen.

Nähere Informationen stellt das Kulturamt unter <https://www.wiesbaden.de/kultur/kulturfoerderung/kulturfoerderung-stadt/index.php> zur Verfügung. Beigefügt sind Informationen zu Inhalt und Zielsetzung der einzelnen Förderprogramme.

+++